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「公共施設のあり方を考える市民懇談会（日高地域）」質疑応答・意見交換 発言要旨 

 

１ 日  時  2019 年 10月 10日（木）19：00～20：20 

２ 場  所  日高地区コミュニティセンター 多目的ホール 

３ 参加人数  62 人 

４ 質問、意見等 

発言者 質問、意見等 回  答  等 

Ａ氏 副市長のあいさつは、少し違うのではない

か。日高庁舎の２階に商工会が入ったのは、

たまたまフロアが空いていたから、というよ

うに聞こえたが、私が聞いた状況と違ってい

るように思う。別の言い回しをしていただい

た方が良い。 

正確には日高庁舎２階は一部使用

していた。市の文化財室は歴史博物

館に移動して機能統合し、他の団体

にも別の場所に移動してもらった。 

おおまかにはフロアは空いていた

が、場所を空けていただき、入って

いただいたと訂正する。 

Ｂ氏  幼児教育・保育及び放課後児童のあり方に

ついての計画策定までの手順は、意見を聞き

ながら 2020 年３月に計画を策定となってい

る。スポーツ施設については、１年程度ニー

ズを把握し、合意形成し、３年程度で計画に

することになっている。 

 幼児教育の計画は実行計画のレベルなの

か、基本計画のイメージで捉えたらいいの

か。 

基本的な方針を定めた計画とする

が、基本計画に具体的な事業を加え

た形の計画にしていきたい。何年に

どのような統合をするのかは記載し

たい。 

計画ができたら、あらためて地域

に説明をしながら事業を進める予定

である。 

 体育施設の計画は、まだ計画案で、

11月にはパブリックコメントをし、

12月には計画として確定したい。 

 策定した計画について、地域のニ

ーズを聞きながら実施していくとい

う手順を示しており、合意を取りな

がら進めていく。合意形成期間とし

て、１から３年程度を考えている。 

 ただ施設が一つ消えるとか、統廃合すると

いったことではなく、この日高地域全体をど

うするのかということが、分かるような進め

方をお願いしたい。 

 また、施設が統廃合されて数が少なくなる

と、交通の便が心配されるので、併せて議論

ができたらと思う。 

単一の施設だけでなく、日高地域

というエリアにどのような機能があ

ればいいのか等を考える、（仮称）「地

域デザイン懇談会」という組織をつ

くり、意見交換し、具体化していき

たい。 

その際には、活発なご意見をお願

いする。 
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Ｃ氏 市では様々な施設を指定管理方式にされ

ている。市として、現時点での指定管理者の

評価はどのようにされているのか。 

また、その評価について、どのようなポイ

ントで評価をされているのか。 

指定管理者制度を担当している直

接の担当課は、本日出席していない

ので、分かる範囲で回答する。 

基本的には良好な管理運営をして

もらっているという評価である。特

に利用者の安全に気を使って運営し

ていただいているし、利用促進に向

けた広報活動もしていただいてい

る。審査会でも、良好に管理しても

らっているという意見であった。 

体育施設の再編計画の中で、指定管理施設

への評価は反映されているのか。 

 スポーツ施設の大半は指定管理施

設であり、適正に管理してもらって

いる。 

 中には指定管理施設でありながら

廃止という提案をしている所もある

ので、話し合いをしながら進めてい

きたい。また利用者のニーズ等も含

めて計画を進めていく。 

 


